
作成日： 2012 年２月 21 日   議 事 録 

乙月自治会 平成 23 年度 第２回班長会議 作成者：   高 橋 

開催日時 2012 年 ２月 ５日（日）10:00 ～ 11:30 

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム 

出欠確認 Ｃ－５班班長、Ｄ－５班班長 

 

１． 会長挨拶（寒河江会長） 
日頃は、自治会活動にご協力頂きまして有難うございます。 
今年度も、５月の防災訓練・７月～８月のラジオ体操・８月のちはら台

夏祭り・９月のちはら台防災訓練・12 月の乙月祭りと色々と活動して参

りました。 
残るは 4/7（日）に予定しております「第９回みかげ台公園花祭り」がご

ざいます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
２． 乙月自治会防犯活動について（彦坂理事） 

日頃は防犯活動にご協力頂き、有難うございます。 

乙月自治会では、日中・夜間・車と３つのパトロールを実施しておりま

す。 

昨年１年間の夜間パトロール参加人数について見てみると、平均して、

レギュラーメンバーが７世帯、一般が３世帯とレギュラーメンバーへの

依存率が高くなっています。参加人数というのは、一般の方々の参加に

よって大きく変わります。中には１度も参加していない世帯もあるので、

ご自分の担当週だけでも参加して頂けるよう、皆様のご協力をお願いい

たします。 

また、車パトロールについては、登録率が 39％と約 200 世帯です。こち

らも積極的な参加をお願いいたします。 

３． あいさつ運動について（寒河江会長） 

昨年は 5/23～/27 と 11/14～/18 の２回、朝の通勤時間帯に行いました。

ちはら台では、各小中学校・主要交差点・ちはら台駅前で実施していま

す。乙月自治会内では、ちはら台桜小正門前とセブンイレブンの交差点

で行っています。 

来年度は 5/21～/25 と 11/12～/16 に予定しています。 

 



４． 資源回収運動とゴミの減量について（津田理事） 

今年度の資源回収は 1 月末現在で 113,471kg と昨年度と比較すると約

５％増となっております。毎月第２・４水曜日に行っていますが、状況

といたしましては、全体の 2/3 は自治会の資源回収日に出されています

が、残りの 1/3 は市の資源回収日に出されているのが現状です。自治会

の資源回収は、市が収集するよりも少ない費用で処理が出来ます。また

資源回収から得た収益金を自治会の各行事や活動費に充当させて頂いて

おりますので、今後も引き続きご協力をお願いいたします。 

また、ゴミの減量についても合わせてご協力をお願いします。 

５． Ｈ24 年度乙月自治会の役員について（寒河江会長） 

Ｈ24 年３月で任期になる役員は全部で 10 名おります。 

立候補される方は、選挙管理委員長までご連絡下さい。 

６． Ｈ24 年度班長・運営委員の選出について（三橋副会長） 

班長はＨ24 年度の班長・運営委員を選出し、3/4 までに総務担当理事ま

で報告用紙を提出して下さい。 

報告用紙には必ず、電話番号を記入して貰って下さい。 

７． 年度末の新規加入及び退会について（三橋副会長） 

２月・３月の新規入会および退会については、必ずその月末までに総務

担当理事まで報告（手続き）して下さい。 

２月に入会の場合はひと月分の会費を徴収し、退会の場合はひと月分の

払い戻しがあります。３月に入会の場合は会費の徴収はせずに、入会申

込書・車パトロール活動申込書のみ提出して下さい。 

８． 今後のスケジュールについて（三橋副会長） 

3/ 4（日）総会議案書配布（予定） 

3/26（月）回答書・委任状回収（3/24 まで） 

4/ 1（日）乙月自治会第 9 回定期総会 

          班長・運営委員引継ぎ会 

          新年度第 1 回班長・運営委員会議 

4/7（土）みかげ台公園花祭り 

定期総会の出欠の確認は、回答書で行うので必ず提出して下さい。総会

当日は、現班長さんは班長セット、現運営委員さんは運営委員セットを

持参して下さい。 

９． その他 

班長からの質問 

会員間のトラブルが起きた場合、当事者同士で解決するのが 1番ですが、 

それができない場合、自治会で解決できる仕組みを作って頂けないか？ 



回答 

会員同士のトラブルは、コミュニケーション不足が原因ではないかと考

えられます。自治会としては直接的には関与できないが、行事等を通し

て、皆様のコミュニケーションが取れる活動をしていけたらと思います。 

 

班長からのご意見 

1 年を通して色々な活動がありますが、行事に参加する人・参加しなし人

がいつも決まっている気がします。その為、不公平感を感じる。 

回答 

行事に参加できなかったら、他の形で貢献してもらうのが理想です。 

皆さんが参加出来る運営を考えていくのも自治会のこれからの課題だと

思います。 

 

 

 

その後、各ブロック毎に分かれて、ブロック内の問題等を話し合う。 

 

 

 

以  上 


